



La Universidad y LaLiga firman un convenio bajo el lema "Fútbol en Español"

La Universidad de Salamanca y LaLiga firman hoy un convenio de colaboración con el objetivo de establecer futuros proyectos de colaboración bajo el lema "Fútbol en Español". El objetivo de esta rúbrica es promocionar y difundir la lengua española, junto a un referente como la Universidad de Salamanca. Esta unión entre dos marcas líderes en sus respectivos campos, permitirá que se lleven a cabo acciones destinadas a los más de 500 millones de personas que se comunican en español y a los millones de personas que lo estudian en el mundo.